

# 十三小だより

## 明けましておめでとうございます

新年を迎え、気持ち新たにこの1年をスタートされたことだと思います。学校では、学年のまとめの学期となります。これまで培ってきたことが生かせるよう取り組んでいきたいと思います。

また、寒さが厳しく、風邪などをひきやすい時期です。手洗い・うがいの励行、十分な睡眠をとるなど、より一層の健康管理をお願いします。

### 十三 五か条の心得

1月は「**健康にすごそう**」を中心に取り組んでいきます。

- 一. あいさつ・返事をしっかりとしよう
- 一. しっかりと勉強しよう
- 一. 友達と仲良くしよう
- 一. きまりを守ろう
- 一. **健康にすごそう**

### 今月の主な予定

月	日	曜	行 事	備 考
11日	水	給食開始	給食セット・歯みがきセットを持たせてください。	
		代表委員会	5時間目終了後行います。	
		大阪市学力経年調査	3~6年を対象に17日までの間で行います。	
12日	木	発育測定 1~3年	身長と体重を測ります。	
		薬の使い方講座	6年生を対象に、薬剤師さんより正しい薬の使い方について学びます。	
		委員会活動	4~6年生が、各委員会に分かれて行います。	
		ステップアップ教室開始	3学期は2月27日(月)が最終日です。	
13日	金	発育測定 4~6年	身長と体重を測ります。	
		漢字検定	放課後、申込者が校内で漢字検定を受験します。	
16~20日		健康週間	健康な生活が過ごせているかチェック表で振り返ります。	
		きら・ピカウイーク	給食後の歯みがきがしっかりとできるようにします。	
17日	火	健康生活指導日	爪やハンカチなどのチェックをします。	
18日	水	かけ足の日	全校児童でかけ足運動に取り組みます。	
19日	木	子ども校内安全点検	なかよし班で校内を回り危険な個所を見つけ、話し合います。	
		クラブ活動	4~6年生が各クラブに分かれて行います。	
23~27日		あいさつ週間	子ども達が交代で正門等に立ち、あいさつをします。	
24~30日		全国学校給食週間	給食にかかわっている人たちの努力や給食の役割について理解を深め、感謝する気持ちを育てます。	
24日	火	6年卒業遠足	キッザニア甲子園で職業体験をします。	

25日	水	なわとびの日	体力をつけるため、なわとび運動に取り組みます。
26日	木	給食委員会発表	朝の児童集会時に行います。
		クラブ活動	4～6年生が各クラブに分かれて行います。
27日	金	3年社会見学	大阪くらしの今昔館に出かけます。
31日	火	入学説明会	来年度入学する児童の保護者に対して行います。
2月4日	土	学習参観（作品展）	詳しくは、後日連絡いたします。

## なわとび名人・暗唱名人・読書名人がたくさん誕生しています!

本校では、なわとび運動や名文・詩文の暗唱・読書活動に取り組んでいます。その取り組みの中で一定の基準を達成した児童を「名人」として認定し、終業式等で認定書の授与を行ってその努力をたたえています。3学期もたくさんの「名人」が誕生することを願っています。



### 「あけましておめでとうございます」 校長 前田 耕一

みなさま、あけましておめでとうございます。

冬季休業期間（冬休み）が例年より長かったですが、楽しく心豊かに過ごされたことと思います。学校では昨日、十三地域の新年祝賀会が盛大に開催され、新しい年の素晴らしい幕開けになりました。心晴れやかに、楽しい気持ちでこの一年を過ごしたいものです。

年頭にあたり、本日の始業式で、子どもたちに酉年の話をしました。その中で、一番伝えたかったことは、鳥のように「俯瞰して見る」ということです。

子どもたちは、まだまだ未熟ですので、自己中心的な言動がたくさん見られます。注意されても、「自分は悪くない」「何で自分だけ注意されなあかんねん」と思っていることが多いです。

よいこともそうでないことも、本人が自分で気付くことが大事です。よく分かること、正しく理解することが大事です。自分の言動を自分で客観的にとらえて、そのことをよく考えて判断できるようにしなければ、反省や改善につながりません。そのためには、まず、物事全体をしっかりと見ること、つまり「俯瞰して見る」ことです。そうすることで、時間がかかっても少しづつでも、自分のよさや頑張らなくてはいけないところを本人に気付かせ、自覚できるようにし、最終的には自信が持てるよう支援していきたいと考えています。

本年も子ども理解に努め、子どもたちを大切に育てていきますので、十三小学校の教育活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。